
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2027/2010 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim 

betreffend Sanierung der Kita „Die Feldmäuse“ 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Ist es richtig, dass das Grünamt damit beauftragt wurde, die Baumstämme aus 

dem Außengelände zu entfernen und notwendige Aufräumarbeiten zu erledi-

gen? Wenn ja, wann wird diese Maßnahme durchgeführt? 

 

Die Baumstämme wurden in der Woche vom 01.11. – 05.11.2010 entfernt. Das 

Grünamt wurde hierzu nicht gesondert beauftragt, sondern handelte im Rah-

men seines grundsätzlichen Auftrages sicherheitsrelevante Mängel zu beseiti-

gen. 

 

2. Ist es richtig, dass neue Fensterelemente für die Kita beschafft werden sollen? 

Wenn ja, handelt es sich um sämtlich Fenster oder nur um Teile und wenn, um 

welche? Wann wird diese Maßnahme realisiert? 

 

Seitens der GWM werden keine neuen Fensterelemente für die Kita beschafft. 

 

3. Ist es richtig, dass noch vor dem Winter das Dach der Kita auf Schäden geprüft 

wird und diese dann behoben werden? Wenn ja, wann wird diese Maßnahme 

durchgeführt? 

 

Das Dach wird jährlich geprüft. In diesem Jahr ist die Prüfung bereits abge-

schlossen und die notwendigen Wartungs– und Reparaturarbeiten durchge-

führt. 

 

4. Wird die Verwaltung die Innenraumsanierung durch engagierte Ebersheimer 

BürgerInnen fachlich und organisatorisch begleiten? Wer ist hier der/die An-

sprechpartnerIn? 

 

Die Verwaltung begrüßt die Überlegung, durch engagierte Bürger Sanierungs-

arbeiten in gewissem Umfang vorzunehmen. Die Begleitung wird abhängig sein 

von den geplanten Maßnahmen, ein Ansprechpartner der GWM wird zu gege-

bener Zeit festgelegt. 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. Merkator 
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Beigeordneter 


